

## Ortsverband Schnaitheim

## Bericht Mitgliederversammlung

20.05.2023

Schnaitheim. Bei der Mitgliederversammlung des Sozialverbandes VdK Schnaitheim im Marineheim konnte der Vorsitzende Wolfgang Klook rund 30 Mitglieder und Gäste begrüßen.

In seiner Rede erinnerte er an die vielfältigen Tätigkeiten im letzten Jahr und erwähnte die zahlreichen persönlichen Geburtstags- und Krankenbesuche. Die Mitgliederzahl sei mit 214 kräftig gestiegen. Man kümmere sich um die Mitglieder durch Beratung, Infos und Vorträge vor allem in Renten-, Pflege-, Versicherungs- und Schwerbehindertenfragen. Der bisherige Ortsverbandsvorsitzende Wolfgang Klook, der schon seit längerem in Personalunion gleichzeitig Kreisverbandsvorsitzender ist, kündigte seinen Rückzug aus dem Ortsverbandsvorstand an. Die große Anzahl der Termine und Tätigkeiten im Kreis- und Ortsverband erforderten eine Neuorientierung. Die stellvertretende Vorsitzende, Bärbel Rudolf, führt deshalb gemeinsam mit dem Vorstand den Ortsverband bis zur nächsten Hauptversammlung im nächsten Jahr.

Der stellvertretende Kreisvorsitzende Karl Renner, der die Grüße des Kreisverbandes überbrachte, berichtete über steigende Mitgliederzahlen auch im Landkreis (4573 Mitglieder) die zeigen, wie groß das Vertrauen der Bevölkerung in die sozialpolitische und sozialrechtliche Arbeit des Sozialverbands VdK ist. Die Mitglieder wissen, dass der VdK sich für ihre Rechte einsetzt, in der Politik, in Behörden und vor den Sozialgerichten. Mit aller Kraft werden wir uns auch in den nächsten Jahren dafür einsetzen, dass das Sozialsystem gerechter wird, erklärte Karl Renner.

Danach konnten zwei Jubilare für langjähre Mitgliedschaft geehrt werden. Bärbel Rudolf und Karl Renner konnten Margret Bauer und Walter Bauer ehren.